

## **Stellungnahme Erhöhung um 19'100.— auf Total Fr. 195'000.--**

Konto-Nr.: 111.3600.00

Kulturförderung / Förderung des kulturellen Lebens

### **Stellungnahme**

Geschätzte Anwesende

Ich bitte Sie, dem Antrag der GRPK zu folgen und nicht dem Antrag von Stadtrat, welcher den Chapeau dieses Jahr streichen möchte und der von der FDP unterstützt wird. Die FDP möchte aber den Chapeau nicht nur dieses Jahr aus dem Budget streichen, nein sie fordert gar, dass der Chapeau über Sponsoring und Stiftungen gedeckt werden soll. Das zeigt m.E. vor allem auf, dass wenig Wissen über die Gepflogenheiten der Kulturförderung von Stiftungen vorhanden ist.

Man kann vom Chapeau halten, was man will. Fakt ist, dass er seit einigen Jahren vergeben wird und dass die Stadt einst gefunden hat, dass damit ein wichtiges Zeichen gesetzt wird. Wenn man davon abkehren will, dann darf das nicht einfach durch Streichung eines Budgetpostens geschehen sondern muss diskutiert sein.

Der Chapeau wird alle zwei Jahre vergeben. 2015 ist das nächste reguläre Jahr. Alternierend wird die die Wetziker Flamme vergeben, mit der engagierte Vereine oder Personen gewürdigt werden. Man muss also wissen, dass mit der Verschiebung des Chapeaus auch die Flamme verschoben werden müsste. Es wird letztlich also bei beiden Auszeichnungen der Rotstift angesetzt. Es wissen es nur noch nicht beide...

Das Problem bei dieser Streichung ist vor allem die mangelnde Wertschätzung gegenüber der Kulturkommission, die in Wetzikon für einen Appel und ein Ei einen unabdingbaren Job macht.

Ich bitte euch deshalb, dem Antrag der GRPK auf Beibehaltung des Chapeaus zu folgen und damit der Kulturkommission eure Wertschätzung auszusprechen.